
令和5年6月6日　No.1376号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

5月16日第1373回【例会】

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB

会長挨拶●川崎会長

第1373回例会：皆様こんにちは！
今日は、青山の名誉会員でいらっしゃいます
日野皓正様にお越し頂きました。私たちの
ヒーローである日野様は世界的トランペッタ
ーとしてはもちろんのこと、絵画の才能もお
持ちで、溢れ出る芸術的感性を様々な形で
表現されていらっしゃいます。私たちにエネ
ルギーを与えてくださっている青山の名誉会
員である日野様には、是非今後もお力添え頂きたいと願っております。
私も日野様のような少年のピュアな心をいつも持ち続けたいと思います。
日野様、本日は卓話をよろしくお願い致します。

第1374回例会：皆様こんにちは！本日は長年の友である自由が丘RCの
皆様と合同例会にて、ご一緒出来ることを大変嬉しく思っております。
毎年自由が丘さんが主催されている、ふれあいコンサートには、家族そ
ろって参加させて頂いています。先ほどは橋本パスト会長が作られたと
いうクラブソングをご一緒に歌わせて頂きましたが、この曲は、まさしく
自由が丘さんと青山の友情を謳う曲だと改めて思いました。本日は、春
風亭柳橋師匠の落語を聞きながら楽しいひと時を過ごさせて頂きたい
と思います。本日は皆様、どうぞよろしくお願い致します。
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第1376回【例会プログラム】12:30-

SAA　池田会員

2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】
【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:tokyo@aoyama-rc.jp

HP：https://aoyama-rc.jp

事務局

青山セントグレース大聖堂

東京都港区北青山3-9-14　TEL:03-5766-8838

例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場
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5月18日第1374回【自由が丘RC合同例会】
SAA　橋本会員
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1374回【自由が丘ロータリークラブ合同例会】春風亭柳橋師匠ととともに。
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委員会報告●聖路加国際病院ボランティア感謝の会「ありがとうの会」

で、柴内がコネクトした病児，障害児家庭を支援するNPO「キープママス

マイリング」さんから寺島実郎さんの「みねるばの森基金」さん経由で足

立区のひとり親家庭のための子ども食堂「子育てパレット」さんに50枚

のチョコレートの寄附が成立しました｡

ワンダフルアカデミー●人と犬は3万5千年前から共に暮らしだしたと

言われています｡ この２者は「共進：共に進化」の関係と言われています｡

委員会報告＆ワンダフルアカデミー　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2022-23社会奉仕委員長　柴内晶子    

野生動物は生き残りの為，視線はわかりにくい｡ しかし、犬と人は白目があ

り目線が分かり易くなっている｡特に人では視線の役割は大きい｡

お互いを知る上でアイコンタクトは重要だ｡ 野生動物同士はグルーミングで

敵意がないことを示したが，群れが大きくなると難しくなった｡そこでアイコ

ンタクトが重要なツールになった｡ また、人と犬とは特別な関係性を持つこ

とから、お互いの意思疎通がしやすいアイコンタクトを使うようになったの

だろうと言われている｡　引用：麻布大学　長澤美保先生講演より

1373回 【卓話】 音楽家として大切にしている事

Good afternoon eveybady！実は先日から喉が痛くて。北里病院に行ったので

すが、アレルギーとのこと。今日はちょっとお聞き苦しい声で申し訳無いです。

人間って年を取って物忘れが酷くなり、思い通りに行かなくなって駄目な自分が増え

て来れば来るほど逆に、愛情とかそう言う意識が増えてきてバランスが取れてくるよ

うです。

ローターリーの様な団体では、子どもやお母さんに愛と音楽をあげる事が出来て、不

思議だなあとは思うのですが、私はその為に生まれて来たのではないかと。だから死

ぬまで練習をして行こうと思います。

父が日劇でタップダンサーやトランペットをしていました。私も若い頃からトランペッ

トでバンドに入りました。貰ったお金でニューヨークに渡りましたが、ジャズクラブで有名な方々がいて「舞台に上がっ

て来いよ」と言われた事がきっかけとなり、ニューヨークに移り住み、音楽活動を続けております。

詩を書いていますと「ありがとう」と「ごめんなさい」が言える国民になろうと思います。ゴルフやアートも真摯になら

なければと思い、絵画もジャズのアドリブの様にやっています。一本の線を描いてバ

ランス良くもう一本描き、次には色を集中してつけて行くのですが、これもまさにジ

ャズのアドリブの様だと思います。子供たちの可能性を伸ばす為に私は出来る限り

協力させて頂きたいと思っております。

（伊谷会員より）日野さん、障害児の子供達チャリテ

ィーコンサートに誘いしたところ、本当にボランテ

ィア精神に溢れている方でした。これからも青山ロ

ーターリーの名誉会員でいて下さる事を願います。

幹事報告●木下幹事

●柴内会員が本日、番町幼稚園でご講演されました。
　テーマは「生き物と私達」・命の教育。
●自由が丘ロータリークラブの合同例会の差額は
　ニコニコ会費から補填します。
●ポリオへの寄付の状況・残り1名
●RC財団への寄付の状況・残り6名
●5月18日（木）東京青山RC、自由が丘RC合同例会

　日時：2023年5月18日(木)　17:30登録開始　18:00点鐘　　　　　
　会場：ホテル雅叙園東京 2F「華しらべ」　
●5月29日（月）：全会員にメール（国連難民高等弁務官事務所）　
　 特定非営利活動法人 国連UNHCR協会　天沼 耕平様から
●5月29日開催：ウクライナ、トルコ・シリア人道支援報告・日本企業の人道
　支援を考えるパネルディスカッション
　場所：上智大学四谷キャンパス　16:30受付開始 17時開始、19時終

■登壇者：ご挨拶：国連難民副高等弁務官 ケリー・クレメンツ氏
　ウクライナ人道危機 国連UNHCR協会 事務局長 川合 雅幸氏
　トルコ・シリア大地震　UNHCR駐日代表　伊藤 礼樹氏
●6月6日（火） 11:00~12:00理事会、12:30~13:30　例会・セント
　グレース
　青山ワンダフルアカデミー 卓話：ズハ君「現在の研究について」 
●6月9日（金）、10日（土）9日は17：00集合、18：00～移動例会、
　食事、 新旧引継ぎパーティ、懇親会。10日は朝：8：00～朝食会
　アトラクション：ゴルフ、美術館、乗馬、お買物 参加費：25,000円
　程度を予定　ニコニコの寄付金：予算50万円に対して77万円。
　参加者お一人あたり例会の参加費と同じ＠5,000円の補助を捻
　出。小淵沢移動例会・参加者は木下まで
●6月20日（火）最終例会
●6月27日（火）新年度準備のため休会

1374回 【卓話】 落語家 春風亭柳橋師匠＆自由が丘ロータリークラブ合同例会

5月18日 18:00〜、目黒雅叙園にて、自由が丘ロータリークラブさんと合同例会が開催されました。

落語芸術協会の副会長である春風亭柳橋師匠が卓話にて登壇されました。

演目「変わり目」は実に愉快。みなさん心から楽しまれており、なごやかで賑やかで華やかな会になりました。

トランペッター　日野皓正名誉会員
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1373回ニコニコBOX 松島会員 報告合計：57,000円 累計：837,000円

東京城南RC 直前会長 松下昌夫様●青山ロータリーの皆様 本日はお

世話になります。特に松島様には、いつもありがとうございます。

日野様　地区大会、クラッシックラリーでは大変お世話になりました。又

本日は中学、高校の後輩　吉澤様におもいがけずお目にかかりまして。

東京RC 元副会長 吉澤審一様●初めて青山RCにメーキャップさせて

頂きます。宜しくお願い致します。

東京こぶしRC 志岐一欣様 高田時男様●川崎会長、松島様、グアムの

PBG50周年では大変お世話になりました。とても楽しかったです。

本日は、ぜひ川崎会長の例会に出席したくて、うかがいました。日野さん

の卓話も楽しみです。

和泉隆一郎様●本日は、お邪魔しました。

保田和江様●本日は久しぶりに例会参加させて頂きました。

日野様の卓話　楽しみです。

川崎雅代会長●日野さま　ようこそ　おこし下さいました。

エネルギッシュな日野名誉会員心から　ありがとうございます。

木下恵幹事●日野名誉会員の卓話 楽しみです!!

先日のライブも最高でした。

片木瑠璃子副会長●アッという間に桜も散り、さわやかな風が心地よ

いです。本日の例会も楽しみにしておりました。

伊谷江美子会員●今日は日野さんをお迎えしての例会♡何十年もお願

いしてようやくこぎつけた通常例会、皆様も楽しんで下さいませ。

石川肇久会員●日野さんの卓話楽しみにしていました。

お元気で御活躍され、我々も頑張ろうと思います。

池田昭宏会員●本日は青山メンバーの日野さんの卓話、とても楽しみ

です。宜しくお願い致します。

澤井廣喜会員●やっと歩けるようになりました。本日の日野様の卓話を楽

しみにして居ります。同じ音楽をするものとして、最高に尊敬して居ります。

柴内晶子会員●本日はたくさんの皆さまにお会いできて嬉しいです。

日野さんもおむかえでき、ハッピーです。♡

竹原聖二会長エレクト●元気良く、１日を過ごしましょう。

八木知美会員●今日は日野様の卓話、とても楽しみにして参りました。

松島綾子会員●今日は、ゲストの方も多く来ていただき本当にありがと

うございます。LOVE　ラブリー♡

白井典子会員●さわやかな季節、表参道の街路樹も輝いていました。

日野様のお話を今日は楽しみにしております。

大塚文明会員●本日も 皆様のステキな笑顔が見られて、幸せです。

七海幸子会員●仕事と、体調の関係で重なりまして久しぶりの参加です

。なかなか皆様方について行けていない私ですが、あせらず自分のペー

スで歩んで行きたいと思います。来月はすっかりと夏日よりですね。どう

ぞ、よろしくお願い致します。

渡辺香会員●空は快晴、心も晴ればれ♡♡♡

長澤宏美会員●本日は、日野皓正さま及びびたくさんのゲストをお迎えし

て、晴天にも恵まれ何より楽しみです。よろしくおねがいいたします。

冨永佳与子会員●今月より新会員として参加させて頂きます。

皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。

1373回ウクライナ支援金 松島会員 報告

東京RC 元副会長 吉澤審一様●（ご寄付を頂き、誠にありがとうございます）　川崎雅代会長●世界の平和を祈ります。　木下恵幹事●一日も早

い終結を!!　片木瑠璃子副会長●一日も早く終わりますように！　伊谷江美子会員●ウクライナの動物達が早く日常をとりもどせますように。

石川肇久会員●一刻も早く、戦争が終わりますように！　柴内晶子会員●今、戦争をしている時ではありません。　竹原聖二会長エレクト●早く

終わります様に。　大塚文明会員●本当に必要な方に届きます様に。　渡辺香会員●一日も早く　平和な日々が訪れますように♡

合計：24,000円 累計：67,000円

1374回ニコニコBOX 松島会員 報告合計：41,000円 累計：878,000円

東京自由が丘RC 会長 長岡拓也様●①東京青山ロータリークラブの皆

様　短い時間ですが合同例会楽しんで下さい。②春風亭栁橋師匠　本

日の落語楽しみにしておりました。よろしくお願いいたします。

東京自由が丘RC 幹事 安藤矗一様●青山RC 川崎会長・木下幹事・会員

の皆様　お久しぶりでございます。今日は自由が丘RC主催の合同例会

です。暑かった一日ですが、楽しい合同例会になることを願っています。

春風亭栁橋師匠の落語をお楽しみください。

東京自由が丘RC 会長エレクト 宮野力一様●青山ロータリークラブの皆

様、ようこそおいでくださいました。次年度も宜しくお願い申し上げます。

川崎雅代会長●来週はいよいよ世界大会。メルボルンで世界のロータ

リアンと親睦を深めて参ります。

木下恵幹事●合同例会楽しみに参りました。よろしくお願いします。

片木瑠璃子副会長●なつかしいメンバーの方々にお会い出来、心がう

きうきしています。御健康を心からお祈り致します。

伊谷江美子会員●今日は自由が丘RCさんとの合同例会♡

楽しみにしてまいりました。三密golfもどうぞよろしくお願いします。

又6月9日、10日の小渕沢でのgolf是非おこし下さいませ。

石川肇久会員●自由が丘ロータリークラブの皆様、お久し振りです。夜例

会は中々ないので、楽しみにしていました。今後共宜しくお願い致します。

池田昭宏会員●本日は、 自由が丘さんとの合同例会、 とても楽しみで

す。

萩伸雄会員●合同例会おめでとうございます。リアルで自由が丘RCの

皆様と一緒に過ごせることを幸せに思います。

竹原聖二会長エレクト●本日は宜しくお願い致します

八木知美会員●今日は、すばらしい会になりそうな予感でいっぱい！！

うれしいです。おしゃれな封筒だ♡

松島綾子会員●23日からオーストラリア　メルボルン国際大会へ行って

きます♪オーストラリアはハエが多いみたいなのでネットつきの帽子を

持っていきます。わくわく♡です♪
 

白井典子会員●今日は、自由が丘さんとの　皆様とお会い出来てどん

なに嬉しい事でしょう。すごく嬉しいです。

どうぞよろしくお願い致します。

大塚文明会員●本日も　皆様の　お顔を拝見でき幸せです。

渡辺香会員●今日は自由が丘RCの皆さまとはじめて、ご一緒させてい

ただけてとても嬉しいです！！　よろしくお願いします♡
　

長澤宏美会員●今日は自由が丘の皆さまとの合同例会、絆がより深ま

ることに感謝いたします♡


